



# にじみん

第6号

発行 令和元年10月15日

社会福祉法人 遊佐厚生会  
 特別養護老人ホーム  
 にしだて  
 ショートステイ  
 にしだて  
 ケアプランセンター  
 にしだて  
 〒999-8521 山形県飽海郡遊佐町  
 吹浦字西樋23番地の9

令和元年十月十五日発行

編集◎にしだて広報委員会

発行◎特別養護老人ホームにしだて

施設長 伊藤宏紀

## 感謝

平成30年9月1日～令和元年9月15日（順不同）

お名前を掲載させていただいた方の他にも、多くのご支援を賜りました。ありがとうございました。

- 寄附金・寄贈品
- 佐藤 徳江様
- 土門 京様
- 今野 熊治郎様
- タカハシダンスクラブ様
- 横三集落会様
- 遊佐町シルバー人材センター様
- 佐々木 サツ様
- お茶を楽しむ会様
- 歌川 博男様
- 遊佐町民生児童委員様
- 慰問・ボランティア
- 梅津 幸士様
- 森合 愛様
- 佐々木 仁様
- 後藤 悦子様
- 中鉢 柑汰様
- 遊和会様
- 吹浦保育園様
- 吹浦小学校様
- 吹浦スポーツ民謡会様
- 吹浦地区婦人会様
- すこやかヘルス様
- 鳥海太鼓保存会様
- 小野曾大黒舞様
- オカリナ演奏 コンパニーニヨ様
- 年金協会酒田支部歌謡愛好会様
- 夏の体験ボランティア参加者7名様
- 遊佐町民生児童委員様



ありがとうございました!!

## 平成30年度 決算報告書

社会福祉法人 遊佐厚生会  
 介護保険施設に於いて拠点区分

### 貸借対照表

〈平成31年3月31日現在〉

(単位：円)

資産の部		負債の部	
流動資産	75,225,609	流動負債	19,051,000
現金預金	42,293,238	事業未払金	10,043,988
事業未収金	27,706,757	1年以内返済予定リース債務	1,814,012
未収金	4,740,308	賞与引当金	7,193,000
前払金	485,306	固定負債	23,849,559
固定資産	453,467,449	リース債務	5,298,048
基本財産	396,974,225	退職給付引当金	18,551,511
建物	396,974,225	負債の部合計	42,900,559
その他の固定資産	56,493,224	純資産の部	
構築物	21,026,345	国庫補助金等特別積立金	148,302,285
車輛運搬具	3	次期繰越活動増減差額	337,490,214
器具及び備品	9,731,925	(うち当期活動増減差額)	△ 16,171,365
有形リース資産	7,156,560		
退職給付引当資産	18,551,511		
長期預け金	26,880	純資産の部合計	485,792,499
資産の部合計	528,693,058	負債及び純資産の部合計	528,693,058

### 事業活動計算書

(自)平成30年4月1日(至)平成31年3月31日

(単位：円)

サービス活動費用	202,362,541	サービス活動収益	187,447,810
サービス活動外費用	0	サービス活動外収益	823,366
経常増減差額	△ 14,091,365		
特別費用	2,080,000	特別収益	0
当期活動増減差額	△ 16,171,365		
前期繰越活動増減差額	353,661,579		
当期末繰越活動増減差額	337,490,214		
次期繰越活動増減差額	337,490,214		

# ショートステイ紹介

要支援1から要介護5までの方が、1泊2日からご利用頂けます。冠婚葬祭の際や、在宅介護をされているご家族の負担を少しでも軽減できるようお手伝いさせていただきます。全て個室で、各居室にテレビ、タンス、洗面台が備え付けられています。

また、リビングにはソファがあり、くつろげるスペースとなっています。皆様のご利用をお待ちしています。



この春から新しい送迎車が仲間入り!!



7月21日(日)、夜間想定避難訓練を行いました。これは地域住民や消防団の方にもご協力いただき、年に一度の総合避難訓練です。日が暮れ始めた午後7時から発報です。実際に暗い中での避難訓練で、普段なら気にならないような屋外の段差や車止めなど、注意しなければいけないところが様々あることに気づきました。また、地域住民や消防団の方からも、実際の避難誘導に参加いただき避難経路やベッドごと移動する方法などを確認していただくことができました。

## 夜間想定避難訓練

## 基本理念と「三方よし」を胸に刻んで



理事長 東海林 和夫

去る6月19日の理事会において選定され、新たに遊佐厚生会理事長に就任いたしました。以前、2期にわたり監事を務めました。今度は事業を経営・執行する側の代表者になりました。もとより、浅学非才の身ではありますが、役員はじめ、利用者・ご家族の皆様のご指導をいただきながら、その重責を果たして参りたいと思っております。

この間、国が進める「税と社会保障の一体改革」の中で、福祉関連の制度も幾度となく見直されてきました。法人経営の観点にたてば、厳しい環境下にあると言えます。

私は、就任にあたり、このような時こそ、本会の基本理念「信頼・向上、そして温もり」と今野前理事長の座右の銘「『利用者』・『施設』・『社会』が喜ぶ『三方よし』」を改めて強く胸に刻みながら、事業運営・法人経営に取り組んで参りたいと思っております。

早いもので就任以来3ヶ月が経ちます。今夏も厳しい暑さや強い雨もありましたが、幸い大きな災害もなく実りの秋を迎えられることは、地域にとっても喜ばしいことと思っております。最後に申し上げますが、利用者の皆様が「安全・安心で幸せな時間・空間を過ごしていただける」ように、従業員一丸となって努めてまいりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

お気軽にお声かけ下さい!  
にじだて職員です!



# 蕨採り



今年もたくさん採れました

# 夏祭り



お祭りの  
ごちそういっぱい♡

# 敬老会



米寿祝い

謝辞を述べていただきました



敬老会の祝い膳  
おいしく  
いただきました!



# 花見



花より  
団子

# ミュージックケア



んめ



うまいく  
出来だの〜

# おやつ・笹巻作り

